Résumé du PFE : Sous-titre :  Etude experimentale de la coccidiose chez le lapin (Oryctolagus Cuniculus)

Résumé 
La coccidiose est une parasitose mondiale qui atteint en majorité le tractus intestinal, et en minorité le foie et la vésicule biliaire. L’agent causal est un parasite protozoaire du genre Eimeria spp. L'objectif de notre étude est d'estimer la prévalence de l'infestation, les lésions causées, et son impact sur la sante de l’animal. L’analyse des 20 lapins à l'autopsie et les examens des portions de l ‘intestin grêle a révélé une augmentation du volume : la muqueuse intestinale est épaissie, et congestionnée. Par contre, la coccidiose hépatique se manifeste par des zones enflammées avec des nodules blanchâtres, correspondant à des colonies de coccidies. Les résultats de coprologie ont révélé que 100% des cas sont infectés par la coccidiose intestinale, et 15% des cas infectés par la coccidiose hépatique.

Abstract
[bookmark: _GoBack]Coccidiosis is a worldwide parasitosis, affecting mainly the intestinal tract, with the liver and gallbladder in the minority. The causal agent is a protozoan parasite of the genus Eimeria spp. The aim of our study is to estimate the prevalence of infestation, the lesions caused, and its impact on animal health. Analysis of the 20 rabbits at necropsy and examination of portions of the small intestine revealed an increase in volume: the intestinal mucosa was thickened and congested. Hepatic coccidiosis, on the other hand, manifests itself as inflamed areas with whitish nodules, corresponding to coccidial colonies. Coprology results revealed that 100% of cases were infected with intestinal coccidiosis, and 15% with hepatic coccidiosis.
